

Offener Nachmittagstreff der „Gemütlichen Runde“ in der Pfarrei Christi Himmelfahrt für die Monate September bis einschl. Dezember 2025



Liebe Senioren*Innen der Gemütlichen Runde,

nach einem interessanten Sommer, der uns mit Hitzetagen, die uns freiwillig ins Haus getrieben haben, und wiederum mit tagelangem Regen überraschte, zeigt sich der Herbst und wie man sieht, auch schon ein bisschen der Winter. Auf den Bergen liegt schon ab und zu Schnee und wir sind froh, dass uns der Winter noch ein bisschen verschont.

Wir, das Team der „Gemütlichen Runde“, sind wie immer bemüht Ihnen Interessantes, Aktuelles, Informationen und auch viel Spaß und Lachen zu vermitteln und Ihnen viele schöne Momente zu schenken.

Für uns ist eine große Freude, wenn Sie uns besuchen und dann froh nach Hause gehen und sagen können, das war wieder ein schöner, interessanter und vor allem lustiger Nachmittag.

Es ist immer wichtig, die vielen Bekannten und Freunde zu sehen, sich mit Ihnen zu unterhalten, mit Ihnen zu lachen und sich mit Ihnen zu unterhalten und auszutauschen. Das tut uns allen gut und auch unsere Gehirnzellen freuen sich wieder über neue Impulse.

Und das sind unsere Angebote für die Monate September, Oktober, November und Dezember 2025

Unsere Treffen finden immer statt am

2. Mittwoch im Monat um 14:30 Uhr

im Pfarrsaal der Pfarrei Christi Himmelfahrt.

Nur ausnahmsweise im **Monat Oktober**, da genießen wir unseren Ausflugstag.

Wenn wir uns im Pfarrsaal treffen, beginnen wir mit Kaffee und Kuchen und natürlich mit den anschließenden monatlichen Geburtstagsgratulationen.

10. September 2025 – 14:30 Uhr Pfarrsaal

Unser kleines Oktoberfest im Pfarrsaal

Wie jedes Jahr wollen wir wieder ein bisschen Oktoberfest-Stimmung in unseren Pfarrsaal bringen.

Bei Leberkäs, Bier und Brezen, natürlich gibt's auch alkohol-freie Getränke, genießen wir einen frohen und lustigen Oktoberfest Nachmittag.

Herr Mergarten, vielen bekannt durch seine musikalischen Darbietungen bei vielen Veranstaltungen der Pfarrei, wird uns wieder mit seiner Musik in eine frohe Oktoberfestlaune mit Gesang und mit seiner Gitarre bringen. Wir freuen uns auf diesen lustigen und gesangsfreudigen Nachmittag!

08. Oktober 2025 – Ausflugstag

Unser diesjähriger Oktoberausflug bringt uns zum Kloster Gars am Inn. Das Kloster wird von den Brüdern des Redemptoristenordens geleitet. Bekannt ist es durch die große Lehrtätigkeit, sowohl in der Hochschule als auch im Gymnasium. Auch die Klostergärtnerei lädt – wer will - zu einem Besuch ein.

Da es sehr wenige Gastätten gibt die am Mittwoch geöffnet haben, freuen wir uns auf das Grandls Hofcafe bei Haag, wo wir erst zum Mittagessen einkehren. Nach dem Essen geht's weiter zum Kloster Gars am Inn. Dort können wir die wunderschöne Klosterkirche mit einer Führung besichtigen.

Wenn alles klappt, wird Herr Pfarrer Ebersberger uns begleiten und mit uns in der schönen Klosterkirche eine kleine Andacht halten.

***Am Samstag, 18. Oktober 2025 feiern wir eine
Gedenkmesse für die Verstorbenen der „Gemütlichen
Runde“
in unserer Pfarrkirche um 17:00 Uhr.***

12. November 2025 – 14:30 Uhr Pfarrsaal

Herr Weidenhiller von den Johannitern wird uns an diesem Nachmittag über eine ganz wichtige, manchmal auch lebenswichtige Hilfe aufklären. Was mache ich, wenn ich im Haushalt stürze etc., wie bekomme ich schnell Hilfe, wenn mir schwindelig ist usw. Es kann schnell geholfen werden, wenn man weiß, wie!!! Jeder von uns war mal in einer schwierigen Situation und hat einfach Glück gehabt. Viele denken sich, das mache ich, wenn ich mal alt bin. Wir sind alle schon alt und wir sollten uns einfach informieren, was es für unkomplizierte Hilfe gibt. Nehmen Sie sich Zeit für diesen Nachmittag, er ist wichtig.

10. Dezember 2025 14:30 Uhr Pfarrsaal

Wie jedes Jahr wird uns auch dieses Jahr wieder unser ehemaliger Diakon, Herr Geißler, besuchen und mit uns einen adventlichen Nachmittag mit seinen wunderschönen Geschichten und Liedern feiern.

Es ist immer so schön, wenn er uns aus seinem riesigen Repertoire seiner Geschichten so herrlich und gekonnt in bayerischer Mundart vorliest. Keiner kann es so gut wie er! Außerdem freuen wir uns, wenn er uns wieder besucht und wir immer mit ihm in Kontakt bleiben. Wir danken ihm sehr.

Auch unsere Geburtstagskinder wollen wir nicht vergessen und gratulieren allen Gästen, die in dieser Zeit Geburtstag haben ganz herzlich.

Da dieses Programm über 4 Monate geht, werden wir bei unseren Treffen jeweils dem Monat entsprechend zum Geburtstag gratulieren.

***Wer in der Gegenwart lebt und die Zeit aushält,
der muss nicht mehr hetzen. Der ist einfach schon da.***

Notker Wolf

Mit diesem schönen Gedanken wünschen wir Ihnen Allen, dass Sie gesund bleiben, weiterhin gerne unsere monatlichen Treffen besuchen, um mit uns viele schöne Momente zu erleben.

**Wir freuen uns auf ein Wiedersehen,
*ihr Team der Gemütlichen Runde***

Martina Krüger, Elfriedenstr. 86, 81827 München
Tel. 089 430 55 71